

Pressestelle, Dienstag, 4. Mai 2010

Schüleraustausch aus Italien zu Besuch

Zum 2. Mal fand der Austausch der Schülerinnen und Schüler aus Italien und Mühlheim statt. Um 20 italienische Gäste aus Crotone in Kalabrien reisten unter der Leitung von Herr D'Éttovis, Direktor der Schule in Italien „G.V. Gravina“ nach Mühlheim. Im März besuchten die 11. und 12. Klassen des Friedrich-Ebert-Gymnasiums für eine Woche die italienischen Austauschschülerinnen- und schüler. Heute begrüßte Bürgermeister Bernd Müller die Gäste im Stadtverordnetensitzungssaal ganz herzlich. Für die restlichen Tage machen die Klassen einen mehrtägigen Ausflug nach Berlin.